

Probezeit für das Sackerl für's Gackerl

Aufgeräumt | Für eine saubere Gemeinde bemühen sich auch Hundebesitzer.

HÖFLEIN | Der Gemeinderat beschloss vor kurzem – unter anderem nach Anfrage der Bürger – die Einführung von Ständen mit dem „Sackerl fürs Gackerl“. Aufgrund von teilweise auftretenden Verschmutzungen durch Hundebesitzer wurden nun fünf Standorte mit dem Hundehygieneartikel bestückt. Eine probeweise Vorrichtung mit dem „Sackerl für's Gackerl“ wurde an den Standorten der Vohburgerstrasse 24, Dorfstraße 39, Weinbergstraße 9, Bodenzeile 20 und in der Leopoldshafner Straße 8 installiert.



„Sackerl für's Gackerl“ in der Höfleiner Vohburgstraße. Foto: privat